



Morena agradece a Ifigenia Martínez "por abrir caminos para las mujeres en la política en México"



Ante la muerte de **Ifigenia Martínez, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados**, este sábado a sus 94 años, el partido de Morena le agradeció por abrir caminos a las mujeres en la política en México y su incansable lucha por un país más justo.

“Gracias, Ifigenia, por abrir caminos para las mujeres en la política, por tu incansable lucha por un México más justo. Tu legado de valentía y pasión nunca será olvidado”, expresó Morena.

La Secretaria General del partido, Carolina Rangel, refirió que Ifigenia Martínez será una referente de la izquierda, quien logró ver y entregarle la banda presidencial a la primera mujer Presidenta de México.

“Gracias querida Ifigenia por tus años de lucha incansable, siempre serás una referente de izquierda. Lograste ver y entregarle la banda presidencial a la primera mujer Presidenta, y eso en gran medida fue por el camino que abriste para todas. Descanse en paz querida Ifigenia”, dijo.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/morena-agradece-a-ifigenia-martinez-por-abrir-caminos-para-las-mujeres-en-la-politica-en-mexico/>